

Notre voyage à Londres

On s'est rejoint à la gare du Nord puis nous avons pris l'Eurostar et vers 9h, heure locale nous sommes arrivés à Londres !

Nous avons pris le bus pour aller déposer nos bagages à l'hôtel puis nous sommes partis à l'aventure à la découverte de Buckingham Palace, de Big Ben, du parlement, de Picadilly Circus.... Après avoir pique-niqué dans St James park où il y avait plein d'écureuils, nous sommes partis visiter les lieux de tournages de films dans Londres. Le MI6 de James Bond, le chemin de traverse où Harry Potter fait ses courses de rentrée, le ministère de la magie...

Le soir, tous fatigués, nous sommes allés manger un fish and chips dans un restaurant. Avant d'aller se coucher, nous avons écrit une carte postale à nos professeurs.

Le deuxième jour nous sommes partis dans un quartier chic, Covent Garden où il y avait plein de boutiques. Il y avait aussi un magicien incroyable. Puis nous avons pris le car pour aller visiter les Studios où ont été tournés les films Harry Potter. Pour nous tous c'est ce que nous avons préféré.

Le troisième jour avant de reprendre le train pour Paris, nous sommes allés découvrir le quartier de Camden Town, un quartier animé et construit sur le bord d'un canal où des boutiques se sont installées dans d'anciennes écuries. On peut manger des plats de tous les pays. Nous avons mangé un kebab.

Les 4/3 Mandela





